

Der WAT-Brigittenau trauert um Werner Brunner



**Werner Brunner,
Ehrenobmann des WAT-Brigittenau,
ist am Sonntag, den 28.12.2025,
nach kurzer schwerer Krankheit verstorben.**

Mit **Werner Brunner** verliert der **WAT-Brigittenau** einen ganz besonderen Menschen.

Seine Gabe, große Projekte in Windeseile umzusetzen, war einzigartig und hat nicht nur dem **WAT-Brigittenau** viele große Erfolge eingebracht.

Das Tempo, mit dem er bei der Umsetzung vorgegangen ist, war verblüffend. Dank seines Talents, Menschen in seinem Umfeld zu motivieren, haben sich viele gemeinsame Erfolgserlebnisse eingestellt.

Wenn Werner gerufen hat, waren immer alle gerne mit dabei.

Seine größte Stärke war die **Fähigkeit des Vernetzens**. Er hat Beruf, Verein und Freundeskreis immer **als großes Ganzes gesehen**, wovon alle gleichermaßen profitierten.

Werner war nicht nur in der Brigittenau tätig. Über **viele Jahrzehnte** hinweg war er der **Motor im Wiener Arbeitersport**. Er war als verbindender, kreativer Geist im **WAT** und im **ASKÖ-WAT-Wien** für den Sport in ganz Wien tätig. Maßgeblich war er daran beteiligt, dass **ASKÖ-Wien** und **WAT** einen jahrzehntelangen Konflikt beigelegt haben und nun wieder mit vereinten Kräften dem Wiener Sport dienen.

Viel zu früh verlieren wir mit **Werner Brunner** einen wertvollen **Ratgeber, Motivator, Mediator, Unterstützer und Problemlöser**, der immer für alle ein offenes Ohr hatte.

Vor allem aber verlieren wir einen wunderbaren Freund.

Wir sind dankbar für die Zeit, die wir mit ihm verbringen durften und werden seine Energie und seinen Elan in unseren Herzen weitertragen.